

Chronique #578



Cette chronique fait suite à la chronique [#508](#) "Le double par sa présence crée de la pression artérielle dans l'ego !"

Le médical et la conscience !

Certains diront : "Qu'est-ce que le médical a à voir avec la conscience ?"

Dans la chronique [#508](#), j'avais évoqué cette vision : "*Je me suis rendu à l'aéroport, je tenais dans mes mains une peinture encadrée. Puis, j'ai rencontré ma docteure qui m'a demandé ce que je tenais dans mes mains, je lui ai montré une peinture que je venais de faire encadrer.*"

J'aimerais continuer sur cette lancée pour approfondir les répercussions sur le corps physique de la descente du double éthérique dans la matière. Le 31-03-2022, ma docteure, suite au résultat d'un registre de mesure de pression artérielle, m'a téléphoné pour m'annoncer qu'elle haussait la prise de médicament pour faire baisser ma pression artérielle qui ne cesse de grimper.

Évidemment, ma docteure n'est pas au fait des mutations vibratoires qui s'opèrent dans le corps physique, mais elle est utilisée par le double éthérique pour encadrer médicalement mon ego, d'où la vision citée ci-dessus sur la rencontre de ma docteure à l'aéroport.

Lorsque j'ai eu cette vision le 22-12-2021, c'était pour signifier à mon ego qu'il aurait besoin d'être encadré médicalement pour intégrer la suite des énergies éthériques.

Pour en revenir à cette vision sur la rencontre de ma docteure à l'aéroport, il était évident que l'avion représentait une forte hausse vibratoire accompagnée d'une pression dans le mental. La présence de ma docteure à l'aéroport et le fait que je tenais un cadre dans ma main, cela signifiait à l'ego de Michel qu'il aurait besoin d'être encadré par le médical.

Pourquoi l'ego aurait-il besoin d'être encadré par le médical ?

Il faut savoir que la lumière du double éthérique modifie le système moléculaire dans le corps de carbone qui n'est pas adapté à cette lumière de l'éther. Le corps de carbone a été conçu pour supporter la conscience de l'Homme sur le plan matériel, et lorsqu'un plan de conscience fait de l'ingérence dans le corps de carbone en changeant le taux vibratoire des molécules cellulaires, c'est l'ego qui en paie le prix, car il se produit un dérèglement cellulaire dans le corps de carbone.

L'esprit veille au grain, il informe l'ego à travers les visions afin que celui-ci puisse se positionner dans la matière pour supporter les descentes d'énergies éthériques. Le suivi médical de mon ego permet d'ajuster la pression artérielle par la prise de médicament, d'où l'encadrement de l'ego par le médical.

Cela fait trois fois que ma docteure augmente la prise de médicament pour réguler la pression artérielle dans mon ego. C'est très créatif de voir comment l'esprit travaille dans la matière, il coordonne les mouvements de l'énergie éthérique avec la prise de médicaments chez l'ego.

Ce faisant, cet encadrement médical permet à l'ego d'absorber les descentes d'énergies pour les intégrer en demeurant équilibré.

En 1969, lorsque le double de Bernard de Montréal a pris possession de son ego, il l'a percuté si violemment, que l'ego a dû réapprendre à marcher, à parler, etc. Ce fut la première connexion de l'Homme avec l'éther.

Aujourd'hui, la connexion avec l'éther étant établie, les personnes qui seront amenées à fusionner ne vivront pas cette descente brutale dans l'ego, au contraire, ce seront des descentes d'énergies éthériques par phase.

C'est à cet instant que le médical entre en scène, l'encadrement médical sera proportionnel aux descentes d'énergies éthériques. Il faut savoir que le corps physique ne peut pas supporter sur une longue période terrestre le taux de rafraîchissement des énergies éthériques sur les cellules du corps de carbone.

C'est la raison pour laquelle l'espérance de vie matérielle pour un être éthérisé sera amoindrie. En d'autres mots, les molécules composant les cellules du corps de carbone seront tellement vibrantes qu'elles ne pourront plus supporter cette mouvance vibratoire dans la matière, d'où par la suite le retrait de l'être éthérisé de la matière.

Les soucis médicaux que peuvent avoir les Hommes, même initiés, sont-ils dus à la programmation ?

Les soucis médicaux sont liés à la programmation de l'Homme et pour les Hommes en initiation solaire, les soucis médicaux sont liés à la descente du double éthérique dans l'Homme. Il est tout à fait compréhensible que l'Homme en fusion solaire puisse avoir des soucis médicaux à cause du changement vibratoire des cellules dans le corps physique.

À l'évidence même, l'Homme étant déjà programmé pour telle maladie, il est normal que celui-ci puisse avoir un encadrement médical approprié à sa pathologie. La maladie a pour but de casser l'ego dans sa forme, dans le sens où l'ego se croit réel dans la matière, l'esprit à travers la maladie va purger l'ego de son karma en plus de l'amener à s'intérioriser.

Depuis 1989, j'ai eu différents soucis médicaux et ceux-ci étaient tous reliés aux intégrations d'énergie. J'ai été hospitalisé pendant trois jours pour un pied qui commençait à bleuter. À mon arrivée à l'hôpital, le double m'a dit que le lendemain, je n'aurai plus rien et tout redeviendrait à la normale et c'est ce qui s'est produit. Mais le médecin ne m'a pas donné mon congé immédiatement, il a voulu continuer d'investiguer d'où la période de trois jours à l'hôpital.

Ce faisant, le double éthérique a voulu que je sois hospitalisé dans une chambre à quatre lits avec des personnes en très basse vibration, je devais être dans ce lieu pour intégrer une vibration spécifique. C'est très créatif comment l'esprit s'y prend avec l'ego pour lui faire intégrer son énergie éthérique.

L'esprit peut-il redonner la pleine santé à un initié, ou celui-ci est contraint quoi qu'il arrive aux maladies programmées ?

L'esprit peut effectivement amener un initié tout près de la frontière de la mort pour toutes sortes de raisons afin de faire intégrer les énergies éthériques à l'initié et bouleverser ses proches dans leur forme mentale.

Le fait que je vive de la pression artérielle n'est pas le fruit du hasard, cela est dans le but de démontrer la mutation des cellules dans le corps physique pour en descendre la compréhension dans la matière.

Lorsque je me suis présenté aux urgences avec un taux de pression de plus de 200 systoliques, cela aurait dû faire éclater les parois des artères selon le médecin, du coup, l'ego aurait subi un AVC, voire une crise cardiaque au dire du médecin.

Mais la purge sanguine que j'ai vécue auparavant avait élastifié les artères, de ce fait, les artères ont supporté cette forte pression. C'est là que l'on peut voir la créativité du double éthérique dans le corps physique, il sait ce dont l'ego a besoin pour intégrer les énergies éthériques.

Pour résumer, l'esprit peut amener l'ego très loin dans la maladie, il peut également ramener l'ego à la santé.

Viendra-t-il un jour où l'Homme n'aura aucune maladie ?

Tant et aussi longtemps que l'Homme sera dans la polarité, il sera confronté à la maladie et à la santé qui font partie de la polarité sur cette planète. La santé et la maladie opèrent au niveau de la forme de l'ego, c'est la raison pour laquelle l'individu doit finir par transcender la forme de son ego pour retrouver une santé mentale.

La maladie sert d'activation à la purge karmique, c'est à cet instant que l'Homme brûle du karma, à travers la maladie. En fait, l'Homme rééquilibre les énergies qu'il a déstructurées dans d'autres vies.

L'Homme devra mettre fin à sa vie psychologique, voire au monde de la forme, pour éviter de créer des résistances et de perpétuer la maladie. Une fois fait, l'Homme sera retiré de cette planète polarisée, voire ce gigantesque laboratoire pour l'évolution de la conscience humaine.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 20-11-2022
Fiche: id-00657